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月
0

日奥

运专电 第
!"

届富士通杯世

界围棋锦标赛半决赛
#

日在

日本东京进行
!

中国围棋第一

人古力九段和韩国名将李昌

镐九段分别战胜常昊九段和

刘星七段
"

进入决赛
!

刘星和李昌镐的比赛备

受关注
!

如果刘星获胜
"

中国

棋手就可提前包揽冠亚军
!

但

是
"

李昌镐九段凭借后半盘的

出色表现和一点点好运打破

了中国队的如意算盘
!

刘星七段最近在国际大赛

中表现抢眼
"

在
#

日的半决赛

中也发挥出了较高的水准
!

布

局和序盘阶段
"

执黑的刘星发

挥出色
"

黑
$#

引征的好手率

先
#

得分
$ "

令白棋陷入被动
%

在劣势之下
"

李昌镐一直

耐心地寻找机会
!

在右上一带

的争夺中
"

李昌镐下出白
%&

夹的妙手
"

获利丰厚
"

一举将局

势扳回
!

此后
"

当黑棋对白棋右

边的大龙发动进攻时
"

李昌镐

下得有些冒险
"

在右上角形成

劫争
"

不过双方很快就达成妥

协
"

白棋仍然保持着领先
!

官子阶段
"

白
"''

手出现

失误
"

刘星下出黑
"(#

的好

手
"

眼看就要成功逆转
!

然而
"

黑
"&#

忽略了一个交换的次

序
"

白棋抓住机会对黑棋大龙

形成
&

劫杀
$

的局面
%

战至第

!)&

手
"

刘星中盘认输
%

在另一盘半决赛中
"

古力

九段执白中盘战胜常昊九段
%

(

月
(

日
"

古力将和李昌镐争

夺冠军
%

谭斯一口气进三个

今年的中甲联赛
"

烟台

毅腾一直紧追舜天
%

这场大

战前
"

他们排名联赛第二
%

此

次客场之旅
"

舜天做了最困

难的准备
"

毕竟三大主力无

法上场
%

因为天气原因
"

主力

后卫伊戈尔发烧
$%

度
"

另一

员后防大将任永顺右腿受伤

需要修养
"

中场核心李本舰

赛前又突然拉肚子而高挂免

战牌
%

比赛前一天烟台下了一

场暴雨
"

昨天雨小了
"

但场地

比较湿滑
"

给双方都带来了不

小的困难
%

裴恩才对舜天右路

进行了调整
"

让打前锋的谭斯

改打右前卫
"

这一招事后也被

认为是胜负手
%

这场焦点大

战
"

中国足协非常重视
"

派出

了金哨孙葆洁执法
%

舜天开局就很顺
"

第
"'

分钟
"

马戈诺头球率先建

功
"

"

'

*

%

第
!$

分钟
"

门前

混战
"

谭斯捅射得手
"

!

'

*

%

)

分钟后
"

两球落后的烟台

队立刻还以颜色
"

陈军远射

把比分扳成
"

'

!

%

但这一进

球反而激发了舜天队更旺

盛的斗志
"

外援哈法耀和谭

斯又先后得分
"

半场结束舜

天已经
)

'

"

领先
"

比赛早早

没了悬念
%

下半场
"

双方互有攻守
"

谭斯再入一球
"

上演帽子戏

法
"

朴正焕则为烟台队攻入

挽回面子的一球
%

终场哨声

响起时
"

比分定格在了
#

'

!

上
%

一场大胜
"

舜天全队欢呼

雀跃
"

很多球员脱掉了上衣

拥抱在一起
%

冲超在望莫放松

胜利的喜悦让主帅裴恩

才也满脸笑容
"

晚饭他甚至

小喝了几杯
%

面对这么多困

难
"

居然能大比分获胜
"

老裴

自己也感觉很意外
'&

这场比

赛很精彩
"

双方进球比较多
"

我觉得这场球我们在机会的

把握上要好于前几场
%

特别是

谭斯
"

前几场比赛好多机会他

都没把握住
"

现在终于把握住

了
% $

老裴提到的谭斯上个赛

季在武汉鲜有出场机会
"

他的

特点就是门前把握机会强
"

但

来到舜天后迟迟没有找到感

觉
"

现在终于爆发了
%

目前舜天已经领先第
!

名
""

分
"

冲超在望
"

但老裴

并不满足于现状
'&

江苏虽然

有很大的优势
"

但还是不能

令我满意
%

我刚到江苏队的

时候就说
"

要踢出赏心悦目

的足球
"

但是我们现在没踢

出赏心悦目的足球
%

有什么

兵打什么仗
"

我们现在只有

打高
"

因为我们现在外援就

是高
%

事实上
"

距离我的想法

还是有差距的
% $

赛后
"

记者采访了舜天

俱乐部总经理张玉道
"

他坦

言
"

球队能有这样的成绩是

值得高兴的
"

但一刻也不能

放松
"&

现在赛程刚刚过半
"

后面的情况还不好说
"

所以

我也时刻提醒队员要低调
"

要踏踏实实打好每一场比

赛
% $

快报记者 吕远
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富士通杯
古力决战石佛

张靓颖去年比葛优
(

张艺

谋还能挣钱
)

或许你觉得是天

方夜谭
"

可是事实正是如此
%

近

日
"

福布斯杂志官方网站公布

了
&

中国最具影响力
!#

大明

星排行榜
$ "

作为中国最具影

响力的体育界明星
"

姚明连续

第五年高居榜首
%

相比李宇春
(

陈楚生
(

周笔畅等选秀明星的

名次下滑或落榜
"

成都妹子张

靓颖却超过葛优
(

张艺谋
(

陈道

明等大腕
"

以
"$#*

万元的收

入位居第
"#

位
%

值得一提的

是
"

排在前
")

位的都是运动

员和演员
"

而作为歌手
"

张靓颖

则是当之无愧的第一名
%

记者联系上张靓颖本人
"

一向低调的她对于榜单的事情

不愿意多说
"

表示唱更多好听

的歌曲给
&

凉粉
$

才是最重要

的
% &

我从来都没有关心我排

在多少位
"

我觉得努力工作
(

唱

更多好歌才能让大家真正记住

我
"

而不是我有多少钱
% $

去年靓颖推出了两张专

辑
"

开了
(

场演唱会
"

大大小小

的演出更是多达百场
%

大家都

非常关心她怎样去花这些钱
%

&

我是个数字白痴
"

平时的钱

都交给妈妈管理
%

股票这些东

西好像没有买
"

但是我在成都

买了房子
%

因为想让妈妈住好

一点
"

她太辛苦了
* $

成商

张靓颖收入
超过张艺谋

举办了
"*

年的台北电影

节
"

(

月
)

日首度举办正式颁

奖典礼
"

魏德圣执导的
+

海角

七号
,

夺得百万大奖
%

颁奖嘉

宾中
"

卷入冯德伦
(

莫文蔚情变

的徐若�最受瞩目
"

她坚称
$

个月前完全不认识冯德伦
"

若

说谎愿退出娱乐圈
%

台北电影节颁奖典礼上众

星云集
"

杨贵媚
(

杨佑宁
(

伊能

静
(

刘若英等担任嘉宾
%

话题人

物徐若�一出现
"

马上被媒体

包围
%

连日来她对与冯德伦的

关系都只以
#

好友
$

称之
"

当晚

她再度强调
"

周刊报道大都虚

构
"

$

个月前自己完全不认识

冯德伦
"

也没和对方讲过一句

话
"

目前冯德伦只是她的一个

很有才华的好友
%

徐若�坦言
"

部分媒体的报道已经有
#

诽

谤
$

的意味
"

要是再看到类似

报道
"

她会考虑提出控告
%

她坦

言进娱乐圈以来没说过这么重

的话
"

此事已令她感到困扰
"

今

后对此也不会再回应
%

俐俐

徐若�为冯德伦发毒誓

以公安干警为题材的电

视连续剧
+

国家机密
!

,

正在

江苏影视频道家庭好剧场热

播
"

而在
+

我就是明星
,

第一

季比赛中夺魁并
#

升级
$

为该

栏目主持人的王钰也在剧中

有精彩的表现
"

这也是她首次

参演主流剧
%

王钰说
'#

剧中我扮演温

峥嵘的秘书
"

和
+

我就是明星
,

这种本土栏目相比
"+

国家机

密
!

,

剧组的设备器材
(

演员阵

容以及导演的水平更高
"

温峥

嵘给我的感觉是很温柔
% $

提

到剧组生活最难忘的回忆
"

王

钰讲述了有
#

小孙俪
$

之称的

周岚表演的哭戏
'#

有一场周

岚被温峥嵘狠狠骂哭的戏
"

因

为温姐个性温吞
"

一直表演不

出严厉的状态
"

导演不断叫停
"

倒是周岚每次都真哭
"

最后连

导演都劝她不用这么辛苦
%

作

为年轻演员的她非常敬业
"

也

特别有灵性
% $

据悉
"

王钰现已

签约新剧
"

将在年底投入拍摄
%

江苏都市网 实习生 郭莹莹

$

明星
%

首演主流剧

上轮主场迎战青岛队的

比赛
"

拿到
)%

分的爱德华

兹就险些帮助江苏同曦队

成功逆转
%

而昨天与河南济

源的比赛中
"

爱德华兹终于

当了一回逆转英雄
"

凭借他

全场拿下的
#$

分和
!"

个

篮板球
"

同曦队最终在主场

以
""!

'

"*'

战胜了对手
"

从

而以第
)

名的战绩结束了

本赛季的
+,-

联赛
%

外援发飙 同曦成功逆转

由于在上轮比赛中以一

分惜败青岛双星
"

江苏同曦队

昨天只能赢不能输
"

因为一旦

输球
"

球队将无法完成赛季前

制定的进入前四名的目标
%

在双方的第一次交手

中
"

同曦队曾经在客场战胜

河南队
"

然而昨天的比赛开

始后
"

同曦队的表现却有些

失常
"

在攻防两端都打得有

些缩手缩脚
%

因此到上半场

结束时
"

同曦队已经以
)&

'

#(

落后对手
%

分
%

赛后
"

在

谈到球队上半场的表现时
"

主教练杨忠告诉记者
"

主要

是因为绝大多数队员还都

没有完全走出上一场失利

的阴影
"

所以发挥得不是很

好
%

中场休息的时候
"

杨忠

专门对队员的心态进行了

调整
"

逐渐恢复平常心的同

曦队员也表现得越来越好
%

特别是作为球队头号得分

手的爱德华兹在场上表现

得非常抢眼
"

不断有得分和

篮板球进账
%

第三节结束
"

同曦队已经将分差缩小到
)

分
%

关键的第四节
"

同曦队

在爱德华兹的率领下越战

越勇
"

逐渐扭转了劣势
%

特

别是在对方外援距离全场

比赛结束还有
'

分
!*

秒时

被罚下之后
"

同曦队基本上

控制了比赛节奏
%

然而
"

同样有希望进入

前四名的河南队并不愿意

轻易放弃
"

在比赛还剩
"

分

*&

秒时
"

顽强地将分差缩小

为
$

分
%

关键时刻
"

又是爱

德华兹挺身而出
"

一次成功

打三分稳定住了局面
"

保证

了同曦队的胜利
%

跻身前四 感谢球迷支持

虽然最终赢得了与河南

队的比赛
"

但是对于全队在

上半场的表现
"

主教练杨忠

却很不满意
'#

上半场我们

没有打出自己的特点
"

导致

全场比赛打得非常艰难
% $

对于全场比赛一直在奋战

的爱德华兹
"

杨忠赞不绝

口
'#

能够拿到
#$

分和
!"

个篮板确实很不容易
"

更何

况爱德华兹还是在带伤作

战的情况下取得了这样的

表现
% $

据记者了解
"

由于

有伤在身
"

爱德华兹结束了

昨天的比赛之后就已经返

回美国
%

同曦队在赛季前制定的

目标就是闯入前四名
"

现在

他们成功做到了这一点
"

对

此
"

主教练杨忠认为主要是

因为队员们对待比赛的态度

都非常好
"#

我们队老队员

很多
"

是整个
+,-

联赛中平

均年龄最大的
"

所以打到最

后
"

很多队员都是在咬牙
"

但

最终还是坚持了下来
% $

其实
"

同曦队原本有机

会更进一步
"

杨忠也觉得有

点遗憾
'#

谁都希望名次越

靠前越好
"

但可以这么说
"

我

们的队员都已经尽力了
%

当

然
"

我们最终能够取得这样

的成绩
"

和广大球迷的支持

也是分不开的
"

球迷们的欢

呼声让我们感受到了主场的

力量
% $

快报记者 陶晶
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个篮板 外援助同曦逆转
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快报记者 顾炜 摄

#

大爱中华行
$

大型慈善

歌会昨天在南京唱响
%

这台

慈善歌会已经在长沙
(

西安
(

郑州
(

武汉
(

上海等地巡演
"

这次来宁的明星阵容更为强

大
"

阿牛
(

丁薇
(

许慧欣
(

江美

琪
(

尚雯婕
(

苏醒
(

,.,.

组

合悉数登场
%

虽然众位明星都为大家带

来了自己最经典的作品
"

但是

全场高潮出现在全场观众大合

唱
+

大中国
,

时
"

不断有人高喊

#

中国加油
$#

奥运加油
$#

南

京加油
$

的响亮口号
%

据悉
"

自

长沙站首演起
"

这台慈善歌会

的主办方真维斯就通过现场募

捐
(

义卖
(

网络拍卖明星签名
/

恤
(

物品捐赠等方式筹集善款
"

到现在已经募集善款近
!**

万元
%

在这场歌会开始之前
"

盛

传阿牛将与郭德纲一起上台说

相声
%

遗憾的是
"

最终阿牛独自

站上了舞台
%

不过
"

阿牛还是给

大家带来了惊喜
"

他以纯正的

京腔为大家表演了一小段相

声
"

赢得一片掌声
%

在歌会前的

发布会上
"

阿牛大赞郭德纲
'

#

为了请郭德纲老师帮我录一

段相声
"

我特地从马来西亚飞

到北京
"

趁他休息的时候耽误

他
"*

分钟
% $

说起新专辑中跟

郭德纲合作的
+

你最牛
, "

阿牛

继续大夸郭德纲
'#

他很厉害
"

那段相声段子是他现场写出来

的
%

我本来想跟他学点京腔
(

学

点相声
"

可因为太紧张了
"

而且

他说话太快了声音又响
"

简直

就是
-

张洪量
./

洪亮
0 %

我不

知不觉成了给他捧哏的
"

我发

现相声里面当捧哏的也很不容

易
"

不过因为他这个逗哏的太

厉害
"

我这个捧哏的就轻松多

了
"

等他连珠炮一样讲完了我

还没反应过来呢
"

很想再来一

次
"

可惜他太忙了
% $

跟郭德纲这么一合作
"

阿

牛逮到机会就秀一下
'#

好久

没来南京了
"

你们没话跟我说

了吗
)

不给我介绍点这个季节

吃什么吗
)

龙虾
)

香辣龙虾
)

盐

水鸭
)

桂花鸭
)

呵呵
"

其实我今

天到南京的第一感觉是好热
"

没想到还有比马来西亚更热的

地方
% $

快报记者 沈梅

摄影 泱波

阿牛跟郭德纲学相声
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